



# Sinopsis

**JUDUL : GOOD TO GREAT**  
**PENGARANG : JIM COLLINS**

**Good to Great** adalah buku karya Jim Collins yang mengeksplorasi bagaimana perusahaan-perusahaan biasa dapat berubah menjadi perusahaan hebat melalui serangkaian penelitian selama lima tahun. Collins bersama timnya menganalisis beberapa perusahaan yang mengalami transformasi dari kinerja yang biasa-biasa saja menjadi luar biasa, dan mereka menemukan pola dan karakteristik yang mendasari perubahan tersebut. Salah satu konsep penting dalam buku ini adalah **Level 5 Leadership**, di mana pemimpin yang sukses tidak hanya ambisius tetapi juga rendah hati.

Collins menyajikan konsep **The Hedgehog Concept**, yang mengajarkan perusahaan untuk fokus pada apa yang dapat mereka lakukan dengan sangat baik, apa yang mereka sukai, dan apa yang dapat menjadi mesin ekonomi mereka. Perusahaan yang sukses, menurut Collins, adalah perusahaan yang bisa memahami dan menemukan kombinasi dari ketiga elemen ini. Fokus ini memungkinkan mereka untuk membuat keputusan yang lebih strategis dan berhasil dalam jangka panjang.

Selain itu, buku ini menekankan pentingnya budaya disiplin, di mana perusahaan yang hebat memiliki sistem nilai dan disiplin yang mendorong semua orang dalam organisasi untuk bekerja secara konsisten menuju tujuan bersama. Collins juga mengkritik perusahaan yang terlalu fokus pada teknologi sebagai faktor utama kesuksesan, dengan menunjukkan bahwa teknologi hanyalah alat, bukan strategi utama. Perusahaan hebat memanfaatkan teknologi dengan bijak, tetapi tidak bergantung sepenuhnya pada hal itu.

Dengan banyak contoh dari perusahaan-perusahaan sukses, **Good to Great** menawarkan wawasan mendalam tentang bagaimana sebuah organisasi dapat melampaui ekspektasi pasar dan menciptakan kinerja yang berkelanjutan. Buku ini telah menjadi referensi bagi banyak pemimpin bisnis yang ingin membangun perusahaan yang tidak hanya bertahan, tetapi berkembang secara signifikan.

**SETIAWAN WIDIYANTO, S.T., M.Si., M.Kom.**  
**NO SERDIK : 202409002038**  
**POKJAR : VI**